



Compagnie des Phares et Balises

55 bis, rue de Lyon, 75012 Paris - www.phares-balises.fr
Tél. 33 1 44 75 11 33 - Fax 33 1 44 75 11 35

Documentaires / Religion

La paix, nom de Dieu !



En novembre 2003, à l'initiative de l'hebdomadaire Témoignage Chrétien, deux cents français, chrétiens, juifs et musulmans se sont rendus sur la terre où leurs frères se déchirent. Terre de feu et de sang, mais aussi terre promise et terre sainte. Ils sont partis ensemble pour une aventure humaine unique et ineffaçable, sur les lieux même du conflit. En Israël et en Palestine. A Jérusalem et à Ramallah. Pour la paix, nom de Dieu. Cinq journées d'une extrême densité où ces femmes et ces hommes accompagnés d'un rabbin, d'un théologien musulman, d'un évêque et d'un pasteur, ont été reçus par Yasser Arafat à la Mouqata'a et ont dialogué avec des israéliens victimes des attentats terroristes. Du mur des lamentations de Jérusalem au camp de réfugiés palestiniens de Kalandia, en pleine Intifada, ils ont passé les frontières. A la rencontre de l'autre mais aussi, peut-être plus encore, à la rencontre d'eux-mêmes. Si les chrétiens constituaient l'immense majorité de la délégation, Zaïa Nouri, Najette Khaskhoussi (deux femmes musulmanes), Emmanuel Tordjman et Emmanuel Szurek, (deux jeunes juifs parisiens), seront vite au centre des débats et des questionnements, tout comme le rabbin Philippe Haddad, après sa rencontre avec le président de l'Autorité palestinienne.

Générique

Réalisation
Yves Jeuland

Production
Cie des Phares & Balises

Caractéristiques

Copyright
2004

Durée
52 minutes

Diffusions
France 2 (29/07/2004) - 2M (Maroc)

Coupures de presse

« Sans commentaire, au plus près de ses protagonistes, le réalisateur met à nu les ambivalences, les contradictions, les certitudes qui se lézardent au seuil de l'émotion. Balade sensible en terres de conviction, ode à un « autre possible », le film secoue. Soulignant la fragilité d'une approche équilibrée face à toutes les radicalités. » - TÉLÉRAMA

« Douleur, espoir, accablement : les membres du groupe auront éprouvé dans leur chair et dans leur cœur, toute la douloureuse complexité de ce conflit. Le réalisateur Yves Jeuland a su parfaitement restituer l'extraordinaire intensité des moments qu'ils ont vécus. » - LE NOUVEL OBSERVATEUR

« Moment clef de La paix nom de Dieu ! : une rencontre avec Yasser Arafat, qui donne lieu, après coup, à de fertiles interrogations. Un documentaire d'une grande force. » - TÉLÉ CABLE SATELLITE HEBDO